
FDP Bad Vilbel

FDP KLAR GEGEN NEUES SPORTZENTRUM IN DORTELWEIL – NIDDABOGEN HAT GESCHICHTE !!!!

23.08.2016

>> Für mehr Attraktivität und eine bessere Erreichbarkeit des Sportfeldes im Niddabogen in Dortelweil hat sich die heimische FDP ausgesprochen. "Über viele Jahrzehnte hinweg ist das Niddafeld der Sport- und Freizeitpark unseres Stadtteils, da haben schon Generationen Dortelweiler Jugendlicher zB Fußball, Leichtathletik und Tennis gelernt. Die Stadt hat durch den Neubau des Vereinshauses Millionen Euro Bürgergeld in die Hand genommen, der Standort ist in die Regionalplanung integriert. Dieser Standort muss vielleicht ausgebaut und noch interessanter gestaltet werden, er darf auf keinen Fall geschliffen werden," sind die Worte des FDP- Fraktionsvorsitzendem im Stadtparlament Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, selbst seit Weihnachten 1969 mit einer kurzen Ausnahme Dortelweiler Bürger. "Was die Grünen da vorschlagen, ist nicht nur unverschämt teuer, es ist auch unpraktikabel und in keiner Weise dorfgeschichtlich vertretbar", ergänzt Hahn. >>
>> Für den FDP - Vertreter im Ortsbeirat Dr. Klaus Wessel steht auch fest, dass die Zufahrung wieder neu überprüft werden muss. "CDU und FDP haben einen Diskussionsbeitrag nun vorgestellt. Darüber wird der Magistrat sicher auch ernsthaft mit der Bahn sprechen. Ob man die kleine Unterführung noch von der Höhe her ausbauen kann, sollten erst einmal die Fachleute beantworten, wenn geht es ja nur in die Tiefe, und da liegen bestimmt zahlreiche Versorgungseinrichtungen," so Dr. Wessel weiter. Vielleicht finde man auch eine noch bessere Lösung, wenn wegen des S- Bahn Ausbaus die große Unterführung in der Theodor Heuss Straße geschlossen und eine Umfahrung vorher errichtet werden muss. >> >> Bei dem ebenfalls diskutierten Thema Boulebahn müsse man zuerst an den Bürgersinn appellieren. Kennedy habe zurecht gesagt, man solle zuerst danach fragen, was man selbst für die Gemeinschaft tun könne! Sicherlich sei es nicht klug, eine bestehende Einrichtung verfallen zu lassen. "In Massenheim macht

soetwas die Dorfgesellschaft, dass wird doch auch in Dörflweil klappen?", fragt sich provokant der FDP Fraktionschef Hahn.